

Liste Valentigney 2026

Stabilité locale : un gage de dynamisme

Si les avis peuvent diverger sur les causes de l'instabilité au niveau national, un constat s'impose quant aux conséquences, à savoir l'immobilisme, la recherche du plus petit dénominateur commun.

La stabilité est indispensable pour faire preuve de dynamisme, de réactivité face aux dossiers du moments. L'échelon communal en constitue un bon exemple. Soyons réalistes, les nombreux dossiers traités, les réalisations abouties au niveau municipal ont nécessité du temps, comme cela est et sera le cas pour les projets en cours. Cette temporalité gage de dynamisme pour Valentigney, nous pouvons tous y contribuer, par-delà nos opinions politiques. L'intérêt général local y gagnera au détriment des dogmes et autres postures idéologiques, si ce n'est d'un autre temps, du moins futiles par rapport aux problèmes à traiter. Ce qui importe, c'est d'être une force de propositions, cela est par exemple le cas, pour les rodéos urbains, avec outre une contribution au plan d'action départemental de restauration de la sécurité du quotidien, un travail régulier au plus haut niveau avec le ministère de l'Intérieur.

Les contributions et propositions issues du terrain, du moment qu'elles s'inscrivent dans le registre de la légalité, voire qu'elles préparent d'indispensables évolutions, sont toujours les bienvenues. A l'idéologie, il est préférable de privilégier l'efficacité sur le long terme. Cette ligne de conduite n'est pas de circonstance, elle l'a été, comme elle l'est et le sera toujours pour notre municipalité. Un état d'esprit fédérateur permet de faire progresser puis de faire aboutir les ambitieux projets, à la hauteur des enjeux, par exemple, mais pas exclusivement énergétiques, climatiques, démographiques, éducatifs, etc. « Rien n'est facile mais tout est possible », cet avertissement sachons nous l'approprier, pour encore et toujours proposer, innover, aller de l'avant dans le seul but qui vaille celui de l'Intérêt général communal.

Liste Bien Vivre à Valentigney

L'opportunité d'une requalification du cœur de notre ville, après une présentation publique va rentrer dans sa phase opérationnelle. Nous partageons l'objectif de rendre notre Ville plus attractive, avec un centre-ville vivant et dynamique.

Cependant, nous pouvons que regretter l'absence réelle de concertation et de pilotage citoyen face à cet enjeu majeur qui engage la Ville sur le long terme tant dans les dimensions urbanistiques, architecturales, commerciales et financières qui impacteront la vie quotidienne des habitants. Un comité de pilotage associant les citoyens serait plus que nécessaire afin de suivre au plus près le projet en fonction des évolutions de la réalité, notamment la réalité économique de notre bassin d'emploi. Plusieurs articles récents de La Presse locale ont évoqué une réalité qui doit être prise en compte par les élus : suppression annoncée de 40 % des effectifs chez F2J Japy, interrogations concernant la délocalisation du centre technique de Belchamp en Italie, inquiétudes quant à la situation chez un certain nombre de sous-traitants de l'industrie automobile. Pas plus qu'il ne s'agit de jouer les oiseaux de mauvais augure, il ne s'agit de considérer que tout va pour le mieux. Les élus, à tous les échelons, doivent peser de tout leur poids quant à la situation des entreprises d'autant plus lorsque des aides publiques ont été apportées.

Au niveau local, il est plus qu'indispensable d'évaluer les conséquences des évolutions de la situation économique afin de les prendre en compte au niveau des projets envisagés. C'est à ce prix qu'il sera possible de construire une ville équilibrée et harmonieuse.